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平成２３年９月 

 

議員名 里脇 清隆 

担当部  商工観光部 担当課  商工振興課 

質問年月日    平成２３年９月８日 

質問項目 中小企業振興事業費補助金について 

【質問要旨】 

新年度に向けて補助率の４分の１の率の引上げが検討できないか。 

【答弁要旨】                 【答弁者：商工観光部長】 

 補助の見直しを検討したい。 

 

 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成２４年４月１日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２４年６月１日現在 

 平成２４年４月から中小企業振興事業費補助金の補助率を４分の１から３分の１へ変更

し実施している。 

 

 

 

 

 

 

 

 


